

Antrag Nr. 24-O-10-0003

Ortsvorsteher

Betreff:

Freihalten von KiTa-Plätzen für Flüchtlinge (Antrag Ortsvorsteher)

Antragstext:

Antrag des Ortsvorstehers

Der Magistrat wird gebeten,

zu berichten, in welchem Umfang in Wiesbaden im Allgemeinen und in Delkenheim im Besonderen KiTa-Plätze für Flüchtlingskinder vorgehalten werden und welche Anweisungen hierzu an die Leitungen der Kindertagesstätten gegeben wurden.

Begründung:

In Wiesbadener Kindertagesstätten wird ein bestimmtes Kontingent von Plätzen für Flüchtlingskinder freigehalten. Dies hat seine Berechtigung, da es - gerade auch im Hinblick auf eine eventuelle spätere Integration - wichtig ist, dass diese Kinder einen Platz in einer Kindertagesstätte halten. Allerdings erschließt sich nicht jeder Bürgerin und jedem Bürger die Systematik im Hinblick auf die Verteilung bzw. das Freihalten der Kindertagesplätze. So wurde mir gegenüber Unverständnis und Unmut darüber zum Ausdruck gebracht, dass schon länger hier ansässige Familien trotz dringenden Bedarfs keinen Platz in einer Kindertagesstätte erhalten haben, was damit begründet wurde, dass zwar KiTa-Plätze unbesetzt seien, diese aber für Flüchtlingskinder freigehalten werden müssten.

Damit bei solchen Beschwerden eine nachvollziehbare Antwort gegeben werden kann, wird oben stehender Antrag gestellt:

Wiesbaden, 12.03.2024